

Ich habe eben gehört, daß in Königsberg die 200 Kinder eines jüdischen Kinderheims in Nachthemden auf die Straße getrieben wurden, und daß in Breslau und Königsberg z. B. die Juden ihre Toten nicht begraben konnten, weil alle Männer verhaftet waren. In München und Regensburg hat man sie mit Kot beschmiert, z. T. blutig geschlagen, durch die Stadt geführt. Auf dem Lande sind viele Gehöfte abgebrannt worden, dabei ist es vorgekommen, daß man die Menschen am Verlassen gehindert und mitverbrannt hat. Die Zahl der Verhafteten schätzt man in Kreisen der jüdischen Gemeinde auf 50–80.000.